

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1630 / Viernes 26 de ENERO de 2024

El centro intergeneracional de la antigua estación, el plan de vivienda y la reurbanización de la Glorieta inician su andadura en 2024

El centro intergeneracional de la antigua estación de autobuses, la reurbanización de la Glorieta y el plan de vivienda serán tres grandes proyectos de legislatura que experimentarán avances en los primeros compases de 2024. Así lo avanzó el alcalde de Logroño el pasado 19 de enero en un encuentro informativo.

Respecto al centro intergeneracional, las tres propuestas de ideas de las que saldrá el proyecto definitivo se darán a conocer el próximo 6 de febrero con la resolución de la primera fase del concurso convocado al efecto.

A partir del desarrollo que los autores de las ideas seleccionadas hagan de las mismas, se elegirá a finales de abril la idea definitiva a partir de la cual se elaborará el proyecto y se iniciará la licitación. El anteproyecto para la reurbaniza-



■ Imagen del encuentro informativo en el que el alcalde dio a conocer algunos de los principales proyectos que se iniciarán en este año en la ciudad.

ción de la Glorieta del Doctor Zubía “también verá la luz en breve y estará en licitación en verano”, señaló Escobar.

Y en lo que respecta al área de vivienda, el alcalde indicó que “vamos a empezar a movilizar recursos con la máxima inmediatez”. En con-

creto agradeció “la excelente disposición del IRVI y del Gobierno de La Rioja para poner en marcha un convenio que se firmará en breve y que incluirá diferentes operaciones de cesiones y permutas que permitirán la puesta a disposición de varias viviendas”.

Escobar se refirió, en concreto, a unas 38 viviendas que podrían estar disponibles en un plazo breve de tiempo y que se destinarían preferentemente a jóvenes, además de “un programa novedoso de viviendas compartidas para personas mayores y solas sin recursos, que desarrollaremos en viviendas de propiedad municipal”.

Estas son las acciones más inmediatas de un programa de vivienda que se presentará en los próximos meses y cuyo objetivo es quintuplicar esta cifra inicial.

Varios pasos adelante para activar Logroño

Enero de 2024. Tras seis meses ajetreteados de resolver heredados temas urgentes que estaban sin cerrar (estación de autobuses, CCR, Cien Tiendas...), la entrada en vigor del nuevo Presupuesto 2024 nos permite abordar nuestra propia hoja de ruta, con la que tratamos de que Logroño dé los pasos adelante que necesita.

Eso significa que todos los grandes proyectos de legislatura se ponen en marcha: el centro intergeneracional de la antigua estación de autobuses que se empieza a resolver en los próximos días; el anteproyecto de la Glorieta, que estará redactado entre abril y mayo; el proyecto histórico, cultural y patrimonial ‘1521’, que comenzará con la excavación ar-

queológica...

Pero hay más cuestiones importantes. Empezamos a movilizar recursos en vivienda: 38 a corto plazo, que son sólo el avance de un programa que quintuplicará el número y se presentará en breve. También mejoramos recursos sociales para prevenir la soledad no deseada y en la accesibilidad de personas con necesidades especiales en actos culturales. Y otras iniciativas que podréis conocer De buena fuente.

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño



PROYECTOS PARA 2024

El Ayuntamiento actuará en la prevención de la soledad e impulsará la Estrategia Logroño Circular

En su comparecencia ante los medios para informar de los grandes proyectos que se van a impulsar en los próximos meses, el alcalde hizo hincapié en “la necesidad creciente que hemos detectado en la sociedad logroñesa de actuar en la prevención de la soledad no deseada”.

En este sentido, anunció medidas en este ámbito: “En febrero se creará una ‘Mesa de Soledad’ que reunirá a técnicos de la Administración local y del tercer sector, en la que se abordará la prevención y los protocolos de actuación para abordar el problema. También avanzó que “se está trabajando en un acuerdo con el Colegio de Farmacéuticos para que varios de los establecimientos de sus colegiados colaboren con nosotros en esa labor de prevención”.

Y otro de los proyectos en los que se va a trabajar de forma decidida en los próximos meses es en la Estrategia Logroño Circular, “una estrategia urbana, social, tecnológica y ambiental, por la que trataremos de que Logroño avance hacia la autosuficiencia, a través de la reutilización, del reciclaje y del uso más eficiente de los recursos naturales”.

La primera propuesta con ese sello de circu-

laridad será un concurso que se va a licitar en las próximas semanas para un “proyecto de drenaje sostenible y ordenación paisajística en la zona suroeste de la ciudad” y que incluirá, las zonas de El Cubo, y los parques del Camino, Toyo Ito, San Miguel y El Arco hasta Avenida de Madrid. La actuación mencionada supondrá la primera fase para hacer realidad una demanda histórica de la ciudad, como es el Interceptor Sur.

El alcalde avanzó actuaciones en proyectos para impulsar la cultura, el comercio, la economía de la ciudad o el patrimonio

En este mismo ámbito ambiental, el alcalde destacó que “vamos a continuar avanzando en la extensión de ese anillo verde con el que se quiere rodear a la ciudad”.

Respecto al proyecto ‘1521’, detalló que las primeras actuaciones, de excavación arqueológica, se realizarán en la segunda mitad del año; previamente, entre febrero y marzo, se encargará la redacción de un proyecto de intervención en el entorno.

Próximamente finalizarán las obras de consolidación y restauración del arco de Puente Mantible, “en cuyo entorno se va a continuar actuando a lo largo del año”. También habrá mejoras en torno al Camino de Santiago.

Escobar reiteró “el apoyo decidido que este Ayuntamiento está realizando en materia de suelo industrial, como demostramos con la inversión que comenzará este mismo verano en Las Cañas y que tendrá continuidad en otros polígonos de la ciudad”.

Otra prioridad del Ejecutivo es “un apoyo claro y decidido a nuestro comercio local, elemento diferenciador de nuestra ciudad, generador de riqueza, de empleo y de dinamismo”. Así, recordó el reto de la candidatura de Ciudad Europea del Comercio de Proximidad que comenzará los próximos meses con la adjudicación de una asistencia técnica para el análisis y diseño de un plan de acciones a llevar a cabo.

El alcalde apostó además por consolidar Logroño como referente cultural en el panorama nacional, y también como sede de eventos de carácter deportivo, así como por impulsar el eje turístico y enogastronómico en el Casco Antiguo y lanzar la nueva marca de Logroño a nivel nacional.



■ Algunos de los espacios de la ciudad en los que se impulsarán proyectos destacados por parte del Ayuntamiento.



Ya se pueden solicitar los beneficios fiscales que permitirán aligerar la carga impositiva del tejido comercial

Ya se pueden solicitar los beneficios fiscales contemplados en las nuevas ordenanzas para el año 2024, que permitirán aligerar la carga impositiva del tejido comercial en tributos de ámbito municipal como el IBI o el IAE.

Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI)

Las nuevas ordenanzas fiscales contemplan dos alternativas. La primera es la general y se refiere a todos los comercios de la ciudad (epígrafes 64 y 65, referentes al comercio minorista), con una bonificación del 90% y del 95% si la actividad está ubicada en el casco antiguo. La novedad radica en que se incluyen dentro de estas bonificaciones a los comercios del epígrafe 97, que hace referencia a establecimientos de servicios personales (lavanderías, tintorerías y servicios similares; salones de peluquería e institutos de belleza; servicios fotográficos y de fotocopias; agencias de prestación de

servicios domésticos; servicios de enmarcación; y otros servicios personales como, por ejemplo, los de pompas fúnebres o de atención de animales domésticos).

La segunda modificación hace referencia a las obras municipales realizadas en el año 2023. De este modo, los establecimientos que hayan visto mermada su actividad por estas intervenciones entre 3 y 9 meses la bonificación será del 50% del recibo. En ese caso, la modificación hace referencia a los epígrafes 64, 65, 67 (servicios de alimentación y hostelería), 69 (reparaciones de artículos eléctricos para el hogar, vehículos, bienes de consumo o maquinaria industrial) y 97. Los establecimientos afectados por obras municipales de una duración superior a 9 meses pueden llegar al 95% de bonificación.

Impuesto sobre Actividades Económicas (IAE)

Respecto al Impuesto sobre Actividades

Para las bonificaciones de IBI e IAE, se debe realizar la solicitud antes del 29 de febrero

Económicas (IAE), se contempla una bonificación del 40% sobre la cuota mínima municipal en aquellos casos en los que la actividad ejercida en el inmueble se haya visto afectada por obras municipales en la vía pública durante más de tres meses. Los polígonos industriales del entorno de la ciudad (Cantabria I, Cantabria II, Portalada I, Portalada II, Portalada III y Las Cañas) no están incluidos en este capítulo.

Otras bonificaciones

En las ordenanzas se incluyen también bonificaciones en otros impuestos como el Impuesto sobre el Incremento del Valor de los Terrenos de Naturaleza Urbana (conocido como plusvalía) o el Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica.

BREVES

Actividades en torno a la exposición 'Casas y calles'

La exposición 'Casas y calles' amplía las visitas hasta el 18 de febrero e incorpora interesantes actividades paralelas. La muestra se exhibe en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento.

Las propuestas culturales vinculadas a esta muestra incluyen paseos fotográficos por la ciudad, proyección de un documental, un debate entre fotógrafos, urbanistas y arquitectos o un montaje audiovisual en la antigua estación de autobuses.



Puede consultarse toda la programación en logrono.es

Talleres de duelo: comienzo el 1 de febrero

El Ayuntamiento de Logroño ofrece talleres de duelo dirigidos a personas que han perdido a un ser querido. Los talleres comienzan el 1 de febrero y cuentan con diez sesiones de una hora y media de duración.

Los talleres se desarrollarán en el centro ACESUR (calle Doctor Múgica, 27) y las inscripciones ya están abiertas. Para más información o para formalizar las inscripciones, las personas pueden dirigirse al 010, centros de servicios sociales y la Unidad de Servicios Sociales del Ayuntamiento (teléfono 941 27 70 70).

Nueva edición del concurso 'Familias sin humo'

El Ayuntamiento de Logroño convoca un año más el concurso 'Familias sin humo', dirigido a las familias logroñesas con la finalidad de lograr que no se fume en los hogares.

Pueden participar todas las familias de Logroño con hijos o hijas desde los 11 años (6º de primaria) hasta los 14 años. Para inscribirse, la familia debe remitir un consejo saludable, a modo de eslogan, antes del 31 de enero, a los correos electrónicos sociales@logrono.es o larioja@contraelcancer.es. Asimismo, se puede llevar a cabo la inscripción en los teléfonos 010 y 941 24 44 12.

Centro Cívico, reparación del frontón o parque de juegos cubierto, entre los proyectos que se impulsarán en Varea

La Junta de Gobierno se trasladó el miércoles 24 de enero a Varea. En esta reunión se abordaron varios proyectos para el barrio, como el futuro centro cívico, la reparación del frontón o una iniciativa de valorización arqueológica.

Así, el Ayuntamiento reactivará el proyecto para la construcción de un nuevo centro cívico en el espacio que actualmente ocupa el colegio de Infantil en el barrio. Se estima que el proyecto pueda estar redactado este año y que el centro pueda entrar en funcionamiento en 2026.

A corto plazo, se abordarán las reparacio-



■ Reunión de la Junta de Gobierno en el barrio de Varea.

nes necesarias en el frontón de Varea y la cubrición de un parque de juegos infantiles

en una de las tres zonas de este tipo con las que cuenta el barrio.

La Junta de Gobierno abordó también otras demandas transmitidas desde hace tiempo por los vecinos, como la reactivación del proyecto de ejecución de una acera en el camino Canicalejo, frecuentado como acceso al campo de fútbol.

La última de las actuaciones abordadas en la Junta supone la instrucción a la Unidad de Arquitectura para iniciar un programa de puesta en valor de los restos arqueológicos de épocas romana y tardorromana existentes en el barrio.

Espacio San Gregorio, nuevo centro de ocio para personas mayores

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, inauguró el pasado 18 de enero el nuevo Espacio San Gregorio, un centro de encuentro y ocio para personas mayores del Casco Antiguo ubicado en la calle del mismo nombre.

Gracias a un acuerdo con la Asociación Amigos del Plus Ultra, el centro estará abierto al público de 10:30 a 13:00 horas y de 16:30 a 19:30 horas de lunes a viernes, donde la entidad también ofrecerá parte de sus actividades formativas y culturales.

Situado al lado de la Casa de la Danza, el local llevaba cerrado en torno a 15 años y ha sido rehabilitando íntegramente con personal del Consistorio a través del Parque de Servicios y de otras unidades municipales que también han participado en el proyecto.



■ Imagen de la inauguración de nuevo Espacio San Gregorio.

El Espacio San Gregorio cuenta con una superficie de 200 metros cuadrados divididos en tres salas y un aforo máximo de

100 personas, un espacio de lectura, uno de baile y varios para la realización de cursos o charlas, entre otros usos.

El centro cívico de Yagüe lleva ya el nombre de Rafa Ojeda

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, descubrió el pasado lunes 22 de enero la placa con el nuevo nombre del centro cívico de Yagüe, que pasa a denominarse Centro Cívico Rafa Ojeda, como reconocimiento a la figura y dedicación de este sacerdote con el barrio.

El nuevo nombre del centro cívico,

abierto en julio de 2012, se suma a otros homenajes y reconocimientos realizados a Rafael Ojeda, como la Medalla de Oro de La Rioja de 1985 o la Insignia de San Bernabé en 2010.

Rafael Ojeda, conocido como 'el cura de Yagüe', se incorporó en 1963 como párroco del barrio y se jubiló en 2009. Falleció en 2016.



■ El alcalde descubrió la placa del Centro Cívico Rafa Ojeda.

El Ayuntamiento y Plena inclusión La Rioja presentan la guía turística 'Visita Logroño fácil'

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar,
y la presidenta Plena inclusión La Rioja,
Elena Soria,
han presentado una guía turística de Logroño
en lectura fácil.
Se llama 'Visita Logroño fácil'.

La lectura fácil es una forma
de crear documentos
que son fáciles de entender
por todas las personas.

Con esta guía,
cualquier persona que llegue a Logroño
va a poder visitar y disfrutar de la ciudad
de forma autónoma.

En especial,
las personas con dificultades comprensión.

La guía tiene diferentes capítulos
que tratan sobre:

- historia y monumentos,
- cultura,
- deporte,
- parques,
- vino y bodegas,
- comercio,
- gastronomía
- y fiestas, entre otros.



■ El alcalde, varios concejales y miembros de Plena inclusión durante la presentación de la guía en el Ayuntamiento de Logroño.

Además, la guía cuenta con un capítulo en el que propone al turista un plan de un día para visitar la ciudad y otro sobre curiosidades de Logroño.

También tiene un plano accesible en el que están marcados los lugares que puedes visitar.

La guía está en formato digital. Puede leerse y descargarse en la página web de la Oficina de Turismo de Logroño, en la página web de Turismo Fácil y en la página web de Plena inclusión La Rioja. También hay guías impresas en papel en la Oficina de Turismo.

 **PARTIDO POPULAR**

> Como logroñeses, no nos puede ser ajeno aquello que sucede en el resto del país. Por ello mociones como las que ya ha presentado este Grupo Municipal al Pleno del Ayuntamiento de Logroño relacionadas con intervenciones estatales, no solo tienen todo el sentido, sino que además son de una enorme importancia y afección en la vida de los logroñeses. Las conexiones que dependen del Gobierno de España y que a día de hoy no se están ejecutan-

Logroño, La Rioja, España

do en tiempo y forma, como es el caso de la ya reclamada Ronda Sur, encuentran como consecuencia directa una injustificada deficiencia en los traslados del día a día de los logroñeses. Del mismo modo, pensar que los engaños electoralistas del PSOE, que tumban gobiernos constitucionalistas en ciudades vecinas, no afectan a vecinos de nuestra región, que cada día se trasladan a Pamplona a trabajar o no afectan a las relaciones institucionales que ese Ayuntamiento

pueda tener en adelante con los demás, es de una peligrosa falta de compromiso con el bienestar de nuestros vecinos.

Por todo ello, el compromiso de este Grupo Municipal con lo que para en nuestro entorno y nos afecta -directa o indirectamente-, es máximo, sin dejar de atender por supuesto las necesidades locales inmediatas de Logroño y los logroñeses. No se puede entender Logroño sin La Rioja, ni La Rioja sin España.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

> El PP en Logroño ha externalizado el pensamiento. Parafraseando a Unamuno, pero bien entrados en el siglo XXI, podríamos decir que el PP se ha apuntado al: ¡Que piensen ellos! Sin una idea propia, sin modelo de ciudad, sin un rumbo que definir para Logroño, solicitan a los diversos colectivos de la ciudad con los que se reúnen, que piensen por ellos, y en vez de utilizar toda la capacidad que existe en el Ayuntamiento, más de 800

¡Que piensen ellos!

trabajadores, todo son concursos de ideas, asistencias técnicas y planes estratégicos para marear la perdiz, comunicar varias veces lo mismo, y avanzar muy poco.

Hay casos muy significativos. En el año 2013 el PP ya hizo un concurso de ideas para la Glorieta del Doctor Zubia, luego dejó el proyecto sin hacer, y 11 años después vuelven con otro concurso de ideas para el mismo tema. Es el día de la marmota. Y un problema mayor es

si piensan algo condicionados por la presión vecinal. Por ejemplo, los vecinos de la calle Lardero piden una reforma integral de la calle, como la que se hizo en Fundición, y el PP les responde con una original tubería al aire libre en la acera. Innovador. ¿Sabes cuántos temas ha llevado el equipo de gobierno a los plenos del mes de enero y febrero? Tres. Este es el ritmo, esta es la intensidad del Partido Popular. Ya saben, logroñeando.

 **VOX**

> Desde VOX siempre hemos defendido unos valores innegociables, como son la dignidad de la persona, la Familia y la Nación. Hoy en día nuestros críos se ven amenazados constantemente por adicciones y vicios externos que generan devastadoras consecuencias negativas para su salud mental, para sus relaciones personales y para la estabilidad con sus seres queridos.

Nuestros adolescentes están expuestos a peligros generados por un modelo de ocio irresponsable que deshace la economía familiar y que se aprovecha de la miseria y la ne-

El futuro de nuestra ciudad pasa por la salud mental de nuestros hijos

cesidad de quienes menos tienen. La ludopatía, las drogas, el alcohol, internet a temprana edad, modas ideológicas, trastornos afectivos, fallos cognitivos, ansiedad, falta de autoestima, llevan a un oscuro pozo sin retorno que suelen acabar muchas veces en SUICIDIO.

Para VOX es un reto el estimular e ilusionar a los jóvenes de esta ciudad y de toda España, debemos apostar por ellos, cultivar sus talentos y virtudes, permitir que se desarrollen en valores sanos, fuertes y robustos para su equilibrio mental. El deporte, la cultura, la música, la naturaleza, el estu-

dio, o el trabajo voluntario, son entre tantos otros, pilares importantísimos en los que deben centrar sus vidas.

Por eso nuestros barrios, parques y plazas no pueden convertirse en casinos ni en campo abonado para el trapicheo, no queremos zonas tomadas por delincuentes, bandas o traficantes, sino lugares donde los vecinos y sobre todo los jóvenes encuentren lugar de divertimento y amistad.

Nuestros hijos desean sentirse valorados no solo por sus familias, sino por la comunidad en general. VAMOS A POR ELLO, CHICOS.

 **PODEMOS IZQUIERDA UNIDA**

> En La Rioja, la sanidad pública, se está convirtiendo en un lujo para quienes pueden pagarlo. ¿Es justo esto? ¡Claro que no! La privatización de la salud nos lleva por un camino peligroso, donde solo los que pueden pagar acceden a una atención rápida.

El verdadero drenaje de nuestra sanidad pública proviene de los acuerdos con lo privado, de no invertir adecuadamente en lo público y de desviar fondos hacia el sector privado.

Sanidad: ¿Derecho o lujo?

Muchos de nosotros y nosotras, durante estos meses, hemos vivido la dura realidad de nuestro sistema sanitario. Ir a urgencias significa esperas de más de 8 horas, ambulancias que tardan hasta 5 horas en llegar, la desesperación de no encontrar camas disponibles, o la indignación de no tener acceso a una silla de ruedas porque simplemente no hay. Y si necesitas un especialista - oftalmólogo, dermatólogo, ginecólogo - o pagas por lo privado o esperas más de un año. La atención pri-

maria, para un simple catarro, te da cita para una semana más tarde, forzándote a recurrir a urgencias y colapsando aún más el sistema.

Si tu bolsillo lo permite, optarás por un seguro privado... eso es lo que buscan: **desangrar la sanidad pública para engordar la cartera de la privada.**

Así, la sanidad pública, ese pilar de nuestra sociedad, ese derecho por el que tanto hemos luchado, se nos escapa de las manos.

La salud no es un negocio, es un derecho.

 **PARTIDO RIOJANO**

> Desde el Partido Riojano creemos que el turismo es un pilar fundamental para la economía de Logroño. Pedimos por ello al Gobierno del PP que redoble los esfuerzos para evitar que la actividad turística decaiga y contagie a otros sectores claves como el hotelero, hostelero, comercial, enoturístico, deportivo y cultural.

Logroño tiene una carta de presentación al mundo envidiable. Fue reconocida como la mejor ciudad para vivir, ha sido la Capital Española de la Gastro-

Fitur, una oportunidad perdida para Logroño

nomía y aspira a ser la Capital Europea del Comercio de Proximidad. Por su Casco Antiguo discurre el Camino de Santiago y su oferta enoturística es inigualable. Es una ciudad moderna, que enraiza con sus tradiciones y atesora un poderoso legado cultural ligado a la vitivinicultura y al castellano.

La Feria Internacional de Turismo que ha arrancado en Madrid esta semana es el mejor escaparate para que la capital riojana exporte todos sus recursos ante los más de 200.000 asistentes que se están

dando cita esta semana en Ifema.

Sin embargo, desde el Partido Riojano asistimos perplejos a una situación inaudita. Por primera vez Logroño llega a Fitur sin un modelo turístico claro que permita diferenciar a la capital riojana del resto de la oferta turística nacional. Mucho nos tememos que el Gobierno municipal del Partido Popular llega al mayor escaparate turístico del país a rebufo, preso de la improvisación y sin saber cómo proyectar los recursos de la ciudad al mundo.

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.
- **Casas y Calles.** Hasta el 18 de febrero.

27 de enero, 11:00 h. Cuéntame tu ciudad... pero en imágenes. Paseos fotográficos. Desde la Plaza del Ayuntamiento.

1 de febrero, 20:00 h. Documental 'Logroño, cuatro puertas cardinales'. Salón de Usos Múltiples del Ayuntamiento.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Botánica Amoris.** Hasta el 17 de marzo.
- **Trazos. Una mirada del siglo XXI a la pintura científica.** Hasta el 7 de abril.
- **Minas de carbón de Villarroya, combustibles fósiles y cambio climático.** Hasta el 4 de febrero. **28 de enero, 12:00 h.** Visita comentada.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición **'El Camino del vino'.**

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del **V Centenario.**

LA GOTA DE LECHE

- **Fase C. Inteligencia artificial.** Exposición colectiva. Hasta el 29 de enero.
- **Una Propuesta Artística Juvenil.** Consejo de la Juventud de La Rioja. Hasta el 29 de enero. Primera Planta.
- **Retrospectiva Viajera 2023.** Hasta el 29 de enero. Planta Baja.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **'Una copa para dos. La mujer a través de la cultura del vino'.** Hasta marzo.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **Dibujo Urbano en Logroño.** Hasta el 31 de enero.
- **Piricuentos, la piel del paisaje,** de Raquel García García. Hasta el 31 de enero.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **26 de enero, 12:00 h. Club de Lectura 'Leer mirando',** para mayores de 65 años. / 17:00 h. **Club de lectura 'A libro abierto, Una habitación propia.'** / 18:30 h. **¿Los viernes te vienes? Hospital de Libros.** Edad de 4 a 7 años.
- **27 de enero, 11:00 horas y 12:00 horas. Cuentos con lógica.** / 12:00 h. La Asociación de diabetes de La Rioja (ASDIR) presenta los libros '111 historias de personas con diabetes' y 'Los sueños no tienen cima' de la escritora Susana Ruiz Mostazo.
- **28 de enero, 17:30 h. Club de lectura.** Edad de 6 a 8 años. / 18:30 h. **Club de lectura.** Edad de 9 a 12 años.
- **30 de enero, 19:00 horas. Club de lectura** de la Asociación de Vecinos del Parque de los Enamorados 'Leer en periferia'.
- **31 de enero, 16:30 h. Artefábrica 'Turno de tarde: La maña de morder'.**
- **1 de febrero, 17:30 h. Club de lectura** realizada por Asprodema / 18:00 h. **Club de lectura de adultos 'Una habitación propia'.** Para mayores de 18 años.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **27 de enero, 12:00 h. Taller de lectura.** Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **28 de enero, 12:30 h. Aperitivos Filosóficos.** Público adulto.
- **29 de enero, 21:00 h. Club de lectura 'La hora golfa'.**
- **1 de febrero, 19:00 h. Ajedrez.**

SALA AMÓS SALVADOR

'Girls to the front!'
Hasta el 25 de febrero.

TEATRO BRETÓN

- **27 de enero, 20:00 h. DALET (DA).**
- **28 de enero, 19:30 h.** Cine en VO. 'Juniper'.
- **1 de febrero, 20:00 h. Vicente Soto "Sordera".** Jueves Flamencos.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **27 de enero, 12:00 h. De la Flor al Fruto.** Para niños y niñas de 9-12 años.
- **30 de enero-2 de febrero, 18:00 horas. Informática para mayores II.**

AULA MEDIOAMBIENTAL / LA GRAJERA

- **27 y 28 de enero, 11:00 y 13:00 h. Día Mundial de la Educación Ambiental.**

LA GOTA DE LECHE

- **26 de enero, 20:00 horas. Concierto OM014 y artistas invitados.**
- **27 de enero, 12:00 h. Café Filosófico.**
- **29 al 31 de enero, 19:00 horas. Curso 'El Sonido'.**

CONVOCATORIAS

- **Talleres 'Cómo ser papá o mamá y no morir en el intento'.** Sesiones individuales con ayuda psicológica. Información: Unidad de Servicios Sociales del Ayuntamiento.
- **Talleres de duelo.** Inicio en febrero. Más información en los Centros de Servicios Sociales y en la Unidad de Servicios Sociales: 941 27 70 70.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **29 de enero, 18:30 horas. Cata de hidromieles** con el apicultor Álvaro Garrido.

CASA DE LA DANZA

Proyección de espectáculos de danza.
26, 29 y 31 de enero, 17:00 horas.



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada II (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M a V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 horas / 16:30 - 18:30 horas	L-V: 9:00 - 13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30 - 18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estambrera)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León / Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró / C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora / Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella) / Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe / Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela C/ Río Lomo	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking / C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita: **Logroño**

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986
ISSN 2952-3486



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA.
Se puede consultar en logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 2 de febrero de 2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01





La Casa de las Ciencias cumple 25 años

La Casa de las Ciencias cumple 25 años en este 2024 y desde el Ayuntamiento se está preparando una novedosa y atractiva programación para celebrarlo.

Así, según han avanzado el concejal de Promoción de la Ciudad, Miguel Sainz, y la directora de la Casa de las Ciencias, Dolores Fernández, en abril abrirá sus puertas una exposición de gran formato y producción propia titulada 'Nuestros ríos son la vida'.

La muestra contará con una superficie aproximada de 520 metros cuadrados y se articulará en tres grandes ámbitos. Tendrá más de 30 recursos expositivos diferentes, interactivos en su mayoría, mecánicos y digitales; audiovisuales subacuáticos; cinco acuarios y terrarios con especies del río Ebro; juegos y módulos para experimentar, ver, oler y tocar; y una proyección esférica sobre cúpula de 360 grados.

"La Casa de las Ciencias es un excelente espacio para el disfrute de los vecinos de Logroño y los que nos visitan de fuera, un lugar único y emblemático para las personas interesadas en la ciencia y la tecno-

logía, para el público familiar y, también, para las visitas escolares, ya que cuenta con un amplio programa didáctico que se ofrece a los centros docentes de cualquier localidad", ha afirmado el concejal.

El Ayuntamiento prepara una atractiva exposición de producción propia y novedosas iniciativas divulgativas para celebrar este aniversario

Ha hecho hincapié en "la ubicación inmejorable de la Casa de las Ciencias en la parte antigua de Logroño, poder contemplar la ciudad desde el río Ebro, entre los puentes de Piedra y de Hierro... El entorno que la rodea supone un añadido que favorece el disfrute de este emblemático espacio". Asimismo, a su juicio, "debe tenerse en cuenta la peculiar arquitectura del edificio, ya centenario, un antiguo matadero municipal de 1910, uno de los pocos ejemplos de arquitectura industrial de nuestra ciudad, obra del arquitecto Luis Barrón".

94.733 visitantes en 2023, un 15% más

La Casa de las Ciencias recibió 94.733 visitantes en 2023, un 15% más que el año anterior. Se trata de una cifra de visitantes similar a la que tenía antes de la pandemia.

El mayor número de visitantes ha sido motivado por las exposiciones, que cierran 2023 con un registro de 57.114 personas. De ellas, 7.027 han sido en grupos organizados y, el resto, de visita libre.

Por su parte, las actividades relacionadas con la biblioteca (uso de sus fondos, de los equipos informáticos, consulta de fondos, taller de biblioteca, cuentacuentos) han contemplado un total de 18.372 participantes.

También han tenido mucho público las observaciones, demostraciones científicas y espectáculos de ciencia, con 8.797 asistentes.

Durante este año 2023, destaca también el incremento de actividades realizadas por grupos organizados respecto al año anterior.